



Mit Begeisterung beim Laakirchner Schülerlauf dabei

LAAKIRCHEN. Nach dem großen Erfolg im Vorjahr fand der Schülerlauf auch heuer am Donnerstag, dem 12. Mai 2022 auf der Schulsportanlage statt. Über 450 Schülerinnen und Schüler der Volksschulen Laakirchen und Lindach sowie der Mittelschule Laakirchen waren dabei am Start und hatten jede Menge Spaß.

Perfekt war nicht nur das Laufwetter, auch der Bewerb wurde von Volksschuldirektor Karl Bischinger und seinem Team bestens organisiert. In Zusammenarbeit mit dem Lions Club Laakirchen und dem Sportreferat der Stadtgemeinde konnten die Kinder bei professioneller Zeitnehmung und gestaffelten Startzeiten ihr Können unter Beweis stellen. Ein großer Ansporn dabei war der Löwe Leo, der gerade für die jüngeren Schüler/innen ein Highlight war und die Kinder zu Höchstleistungen animierte. „Wir möchten mit dem Lauf den Kindern vor allem die Freude an der Bewegung näherbringen. Nicht die Leistung steht im Vordergrund, sondern der Spaß“, so Sportreferent Ing. Stefan Holzleithner, BSc. Für alle Teilnehmer/innen gab es Getränke, Obst und ein Eis sowie natürlich als Finisher Trophäe den beliebten Laufschuh.

Auch die Laakirchner Kindergärten bieten in Zusammenarbeit mit der Stadtgemeinde im Juni Sportfeste an. So werden nochmals 300 Kinder in Laakirchen motiviert, sich mit viel Spaß zu bewegen.



Bildtext: Insgesamt 450 Schüler und Schülerinnen nahmen am Lauf teil und hatten jede Menge Spaß.